



## Échos de l'éco : les Transports Raud rachetés

### LES TRANSPORTS RAUD CHANGENT DE MAIN

Sur son site internet, le groupe Mousset a annoncé le 5 novembre avoir racheté les Transports Raud, basés à Saint-Christophe-du-Bois et employant 358 salariés, dont 184 conducteurs, pour 30 millions d'euros de chiffre d'affaires. Leader en France de la logistique et de la distribution de menuiseries et forte de sept plateformes logistiques, la société choletaise devient une filiale du groupe Mousset (2 000 salariés pour 220 millions d'euros de chiffre d'affaires). Ce rachat s'inscrit dans une politique de diversification par croissances externes des activités du groupe Mousset engagée en 2013. Le groupe basé à Sainte-Florence (Vendée) est à l'origine spécialiste du « transport en cour de ferme » (volailles vivantes, lait, aliments d'élevage...) en France et en Pologne. « Le groupe Mousset va nous appor-



Jean-François Raud et Frédéric Leblanc, PDG du groupe Mousset.

PHOTO : GROUPE MOUSSET

ter sa connaissance et sa structure pour donner un second souffle à l'entreprise », assure Jean-Christo-

phe Raud, proche de la retraite mais qui accompagnera la transition comme responsable de l'exploitation.

### AR CARTON RECRUTE CE MARDI

L'agence d'emploi Start People à Cholet organise ce mardi 12 novembre de 9 h à midi une matinée de recrutement dans les locaux de l'entreprise AR Carton au Cormier (17 boulevard du Cormier). Le spécialiste des emballages pour l'industrie agroalimentaire souhaite renforcer ses équipes pour faire face à une demande en forte croissance. De nombreux postes en 3x8 sont à pourvoir dans le domaine de la production.

Contacts : cholet@startpeople.fr ou au 02 41 65 86 77.

### VALNEVA EN FORTE CROISSANCE

Le groupe familial Grimaud, basé à

Roussay, est spécialisé dans la sélection génétique animale mais aussi la biopharmacie. Le groupe mène des recherches sur des vaccins humains (Lyme, Chykungunya, Zyka), via Valneva (dont le groupe Grimaud est le premier actionnaire avec 15,6 % des parts). La société basée à Saint-Herblain (44) et dirigée par Franck Grimaud a revu à la hausse ses ambitions de ventes pour 2019. Elles devraient se situer entre 125 et 130 millions d'euros, contre une projection initiale de 115 à 125 millions d'euros, soit une croissance annuelle dépassant les 20 %, contre un peu plus de 7 % en 2018.

Les fortes ventes du vaccin contre l'encéphalite japonaise (62,2 millions d'euros de chiffre d'affaires sur les neuf premiers mois de l'exercice à lui tout seul) et le vaccin contre le choléra (19,8 millions d'euros sur la même période) expliquent cette croissance.

*Le Courrier de l'Ouest – Mardi 12 novembre 2019*



NOUVELLE SAISON,  
NOUVEAU  
REBOND!  
#CBFAMILY



SOLIDARITE